

例会報告

第2140回新年例会報告議事録
日時 22年2月9日(火曜日)
場所 ホテル マークワン 我孫子
時間 12:45点鐘

ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト：なし

会長挨拶

上村会長



2月2日に10分区合同例会及びIMがありました。ホストクラブとしてご協力いただきありがとうございました。瀧日ガバナー補佐と丸田ガバナー補佐幹事がお休みなのですが、皆様に御礼を申し上げたいとのことでした。

立野幹事は昨日、会田記念リハビリテーション病院に転院されたそうです。一日も早い回復をお祈り申し上げます。

小沢、トヨタ、朝青龍のニュースですが、キーワードは「問題が起きた時の対処」で、色々な形がありました。

幹事長をやめるべきだと国民の74%が思っている様ですが、小沢さんはやめないそうです。トヨタは日本を代表する会社ですが、ブレーキが効かないというクレームに対し、最初はドライバーの錯覚だという見解でした。リコールになりましたが、最初の対応はいかかなものかと思います。朝青龍は引退しました。いずれにしても、三者とも対応は国民に受け入れられなかったと思います。

ロータリーの会員の皆様は自分の職業を通し、仕事の中で日々活力を持ち新しい事を発見しているはずで、そこが途切れると、先程の三者の様になってしまい、引き際が変な形になってしまうのではと思います。

親睦活動報告

野田親睦委員長



2月17日が誕生日の井上先生、お誕生日おめでとうございます。
井上会員より

「ありがとうございました。17日に82歳になります。毎日小さいのと遊んでますから、精神的には若いというか、まだガキのような所があります。幼稚園をはじめて30年目に「園長はガキ大将」という本を書きましたが、ずっとガキ大将気分でおります。年取ってくると気が短くなってくのか、おかしな親がいると怒鳴りつけます。一喝が効き、親が変わると子が変わります。モンスターペアレントと言った、あきれた親がけっこうおります。そういうのを私は叩くのが楽しみという、悪い趣味もあります。あと何年怒鳴ってられるかわかりませんが、せいぜい怒鳴り続けたいと思っています。」



今月の誕生祝 井上会員

4月の旅行ですが、海がいいか山がいいか、今日理事会で決定し、詳細は後ほどお知らせします。

出席報告

星野会員代理報告

出席率75.0%

米山功労者賞

上村会長

米山功労賞で酒井会員と井上会員に楯が届いています。おめでとうございます。
我孫子クラブにも、米山功労クラブということで、楯をいただきました。



米山功労者賞 酒井会員



米山功労者賞 井上会員

幹事報告

塩毛会員(代行)



・千葉国体のポスターが8枚届いています。事務所なり店舗なりに掲示される方はお持ち下さい。

・例会変更

松戸RC 2月17日(水) →第12分区合同例会及IMに変更
3月31日(水) 休会

松戸東RC 2月19日(金) →第12分区合同例会及IMに変更

松戸西RC 2月17日(水) →第12分区合同例会及IMに変更

松戸北RC 2月16日(火) →第12分区合同例会及IMに変更

柏RC 2月3日(水)
→2月2日(火) 第10分区合同例会及IMに変更
2月10日(水)
→2月11日(木) 創立50周年記念事業植樹活動に変更
場所：松ヶ崎城址跡

・第12分区合同例会は、2月18日(木)「森のホール」にて開催。
点鐘12:30 I.M.の開会は13:10。

・先週IMの席で柏西RCの田代さんが詩集を販売しておられましたが、
ご協力ありがとうございましたとの書面が来ています。



ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
井上会員	風邪のためIMを欠席しましたので。	1,000円
今井会員	永い間休みました。	1,000円
上村会員	2月2日合同例会・IMありがとうございました。	1,000円
酒井会員	合同例会の為(2月2日)。米山。	2,000円
鈴木会員	米山の写真いただきました。 アビコGCに入会いたしました。共に感謝。	2,000円
当日計		7,000円
今期累計		236,699円



フォンちゃんが結婚するので是非出席して下さいとお誘いを昨年10月中旬頃にいただきました。駅伝に行く予定だったのですが、駅伝は来年もありますとの学院大の岡田事務局長方の了解を得て行く事にしました。

1月1日から披露宴が始まるとの事で、12月31日に成田を発ちました。5時間程飛行機に乗り、ベトナムのハノイに着きました。税関の態度が悪かったのですが、フォンちゃんが迎えに来てくれていて、ビトチェという所まで70キロくらい、タクシーで一時間半くらいかかりました。お父さんやご家族に迎えて頂きました。家からホテルまでは10分ちょっとで、小高い丘の上の素晴らしいホテルでした。夕食にフォンというベトナム料理をいただきました。おいしか

ったです。

翌日の1日は、フォンちゃんたちは朝4時頃には起きて披露宴の準備をするとのことでした。10時から披露宴で、1日は自分の親戚、お父さんの仲間、お父さんの出た村の人々、朝8時頃からどんだん人が集まってきました。お酒と食べ物を食べてもらって、お嫁さんは挨拶に回っていました。12時くらいから私の家族も料理をいただき、お父さんお母さんのご兄弟が「乾杯しよう乾杯しよう」と酒攻めでした。

次の日は、タクシーで迎えに来てもらい、朝の7時40分頃にフォンちゃんちへ行きました。いよいよ結婚式という時に女性の歌手も来て、お婿さんが来た時は歌をガンガン歌い、迎える宴をしていました。

その後バスに乗って、ハノイの50キロ位下にあるお婿さんの村へ3時間半かけて行きました。やはり歌手が数名いて、音楽をガンガンやっていました。とにかく、飲んだり食べたりで体調がくずれるような感じでしたが、日本とは違う素晴らしい結婚式を見てくる事ができました。ありがとうございました。

「ネクタイのひな人形」について

後ほどネクタイで作った雛人形が10個位来ます。

1,200円の所を1,000円にしてくださるそうです。宜しくお願いします。



例会風景

ロータリーの友 事務所へのメールは
web@rotary-no-tomo.jp

同 ホームページ アドレス
www.rotary-no-tomo.jp

事務局への連絡は下記へお願いします

TEL : 04-7137 - 2211

FAX : 04-7137 - 2212

メールアドレス abiko-rc@aria.ocn.ne.jp
